

Malena y Juliana Auce jugaron el Nacional de Tenis en Salta



Malena y Juliana Auce jugaron el Nacional de Tenis en Salta

Las primas Malena y Juliana Auce, del Lawn Tennis Club Esperancino, disputaron el Campeonato Nacional de Tenis, el máximo nivel de competencia de Menores de la Asociación Argentina de Tenis, en Salta.

El 3er. Nacional, o anteriormente llamado Grado, 1 tuvo lugar en el Sporting Club de Salta, utilizándose como subsedes el Jockey Club y Gimnasia y Tiro.

Por una cuestión de ranking nacional de la AAT, las mejores pueden llegar a estar participando. Malena lo hizo porque está muy bien posicionada entre las Sub 16. Venía de ganar el último Abierto de la Liga de Tenis del Litoral Argentino, disputado en el LTCE y haberse adjudicado el anterior Regional, de la Federación Santafesina, en Las Rosas, Juliana debía jugar la llamada Qualy o Clasificación previa, pero al caerse algunas de las inscriptas inicialmente, accedió al cuadro principal directamente. Venía también de tener muy buenas intervenciones, arribando entre las finales de los últimos certámenes.

Mas allá de no tener suerte, sin poder sortear las rondas iniciales, las primas Auce siguieron sumando experiencia y roce de alta competencia, en el plano nacional.

En singles, Malena Auce arrancó como 7º cabeza de serie, y cedió frente a Tiara Alvarez, 6-0 y 6-1

Juliana se enfrentó con la 6º preclasificada, Agustina Etchart, cayendo 6-1 y 6-1.

Formando pareja, las primas, en dobles, no pudieron avanzar. Perdieron con la 4° dupla de la preclasificación, Tiara Alvarez – Renata Pozzobón, 6-0 y 6-3.

JUGARON EN EL INTERCLUBES

Demostrando que están siempre predispuestas para jugar la competencia que les toque. Las primas Malena y Juliana Auce, el anterior fin de semana fueron parte del equipo santafesino de Rafa Lon, en la disputa del Interclubes Femenino.

La competencia del nivel “A” es regional e involucra a los clubes de la zona con tenis femenino, jugándose los Torneos en un solo día y sumando puntos para un Campeonato anual.

Este último Torneo tuvo lugar en la ciudad de Esperanza, utilizándose las instalaciones del Rafa Tenis. Ofició como anfitrión Rafa Lon.

